
  

 

 

   Mot de la Mairesse 
 

 

 

Bonjour, 

 

Lundi le 5 octobre 2015  avait lieu la séance régulière du conseil. Voici un compte rendu 

des principales décisions qui ont été prises par le conseil : 

 

Nous avons adopté quelques résolutions sur divers sujets; demande d’un citoyen à la 

CPTAQ, l’achat du sel à glace pour l’hiver 2015-2016, nomination de deux personnes au 

comité consultatif d’urbanisme, l’adoption du schéma révisé de couverture de risques 

incendie, l’acceptation des offres de services professionnels suivantes : pour l’orientation 

stratégique de l’aménagement du territoire, la réfection du chemin Galipeau en 2016, la 

mise à jour du plan d’intervention pour la taxe d’accise, la réfection d’un ponceau sur le 

chemin Galipeau et finalement l’adoption d’une politique de rendement des 

adjudicataires des contrats d’achat des fournitures ou des services. 

Il y a eu aussi une résolution pour arrêter les procédures du projet de modification du 

règlement  de zonage qui avait été déposé demandant l’ajout d’un usage dans la zone 

RU-2 « usage – carrière » « RU-2 secteur chemin des Sables ».  Les gens ont répondu en 

grande majorité lors de la tenue de registre, demandant la tenue d’un référendum. 

Les travaux de réfection du chemin Biron sont en cours présentement, nous demandons 

aux gens d’être prudents et de respecter la signalisation afin que tout soit fait 

sécuritairement et avec le plus de courtoisie possible. 

 

 

Nathalie Bresse, mairesse 

 

 

 


